

XPRESS

Bebas Wilayah Korupsi, Polda Kalteng Berikan Rewards 153 Personel

Indra Gunawan - KALTENG.XPRESS.CO.ID

Feb 24, 2022 - 19:37



Kapolda Kalteng Irjen Drs. Nanang Avianto, M.Si Pimpin Upacara Pemberian REWARDS Kepada 153 Personel Di Mapolda Barigas, Palangka Raya

PALANGKA RAYA - Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng), pagi tadi, Kamis 24 Pebruari 2022 melaksanakan Upacara Pemberian Rewards kepada sejumlah personelnya

Pemberian Rewards tersebut berkat dedikasinya mengangkat nama baik Polri khususnya Polda Kalteng dalam hal pelayanan serta bukti keberhasilan dalam mewujudkan pembangunan zona integritas di satuan kerja masing-masing. Sehingga dapat meraih predikat Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) dan Wilayah Bebas Korupsi (WBK).



Penghargaan ini diberikan kepada 153 personel Polda Kalteng dan Polres jajaran yang berprestasi, sesuai dengan Keputusan Kapolda Kalteng, Nomor : Kep/ 72 /II/2022, tanggal 18 Februari 2022.

Upacara tersebut, dipimpin langsung oleh Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. dan dihadiri Wakapolda Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A ,para pejabat utama Polda Kalteng, serta diikuti seluruh personel Polda Kalteng, di Lapangan Barigas, Mapolda setempat.

Kapolda melalui Kabidhumas Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H., M.H. menyampaikan, bahwa penghargaan ini diberikan kepada 153 personel Polda Kalteng dan Polres jajaran yang berprestasi.

"Salah satu prestasi tersebut ialah keberhasilan dalam mewujudkan pembangunan zona integritas di satuan kerja masing-masing. Sehingga dapat meraih predikat Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) dan Wilayah Bebas Korupsi (WBK)," urainya.

Eko juga mengatakan, bahwa penghargaan ini bukanlah rutinitas namun sebuah bentuk apresiasi institusi dan pimpinan, dalam hal ini Kapolda Kalteng kepada personel yang telah berjasa membawa nama baik Polri.

"Kapolda juga berpesan untuk senantiasa menanamkan kebanggaan dalam diri, karena itulah yang akan memotivasi kita untuk memberikan yang terbaik bagi institusi Polri," tuturnya. (//IG)